
 
 審核 2010-11 年度  答覆編號  

開支預算  FHB(FE)147 

 問題編號  
  2964 

管制人員的答覆  

總目：  49 食物環境衞生署  分目：  

綱領：  (1) 食物安全及公共衞生  

管制人員：  食物環境衞生署署長  

局長：  食物及衞生局局長  

問題：   

在此綱領下，在 2009 年，抽取食用動物樣本以測試是否含有殘餘獸藥較 2008 年

顯著上升，原因為何？當局是否有足夠人手應付有關工作，若否，政府會否增加

資源及人手進行有關測試？若會，詳情為何？若否，原因為何？  

提問人：  李國麟議員  

答覆：   

測試的樣本數目增加，是由於食用動物的進口量增加和抽查率調高所致。增加的

工作量由現有人手和資源應付。  

 

 

 

 

 

 

 

簽署︰   

姓名：  卓永興  

職銜：  食物環境衞生署署長  

日期：  15.3.2010 
 


